

# Der Holzvogel ist zäh

Kinder-Sommer-Schützenfest im Familienzentrum



Die Brochterbecker Königspaare gratulierten Benjamin Demush und Jill-Jara Riethues. Sie regieren als Kinderkönigspaar.

## TECKLENBURG-BROCHTERBECK.

Den ganzen Tag über gingen bange Blicke zum Himmel hinauf – was machte das Wetter? Leider goss es am Morgen des großen traditionellen Schützenfestes wie aus Kübeln und so fürchteten alle – Kinder, Gäste und Erzieherinnen – dass die Feier am Nachmittag buchstäblich ins Wasser fallen würde.

Doch ob es an von den Kindern mit zunehmender Intensivität gefühlt tausendfach gesungenen Sonnenliedern lag oder der Wettergott tatsächlich Schützenfestfan ist: Die großen Regenwolken verzogen sich zum späten Nachmittag, und passend zum Eröffnungslied kämpfte sich sogar die Sonne durch und blieb auch den Abend über. So konnte der Brochterbecker Kindergarten ein stimmungsvolles Fest feiern und ein neues Königspaar

suchen.

Nach einem Auftaktmarsch ging es direkt los. Zahlreiche Gäste waren gekommen und feuerten die Jungs und Mädels an, die sich daran machten, den Holzvogel mit einem Tennisball von der Stange zu holen. Doch das dauerte in diesem Jahr so lange wie nie zuvor (das Schützenfest gibt es schon 47 Jahre im Kindergarten). Die Jungs holten den Vogel im achten Durchgang von der Stange und die Mädchen tatsächlich erst im 13. Doch dann war der Jubel groß.

Die „großen“ und in den Wochen zuvor frisch gekürten Schützenkönige aus dem Brochterbecker Oberdorf und dem Niederdorf, die als Ehrengäste geladen waren und mitfieberten, ließen das strahlende Königspaar hochleben. Benjamin Demush

und Jill-Jara Riethues heißen die Majestäten, die sich riesig freuten. Nachdem sie viele Gratulationen entgegengenommen hatten und mit Krone, Schärpe und Plakette ausgestattet waren, ging es mit einem festlich dekorierten Bollerwagen zur Ehrenrunde.

Danach wurde die bunte Spiel- und Spaßphase eröffnet, die unter dem Motto „Ahoi – Leinen los!“ stand. Die Kinder konnten an spannenden Schiffsrennen teilnehmen, bei einem Wasserparcours ihr Können zeigen, ihr Geschick beim Enten angeln testen und bunte Boote basteln. Außerdem wurde gegrillt.

Zum Abschluss des Festes versammelten sich alle in einer großen Runde, in der die Brochterbecker Könige allen Kindern etwas Süßes spendierten.